

Passionné de photographie, Malo Martin-Piron, 19 ans, a choisi d'y consacrer ses études. Élève en deuxième année de BTS à Paris, il présente ses créations au Centre Information Jeunesse du Mans, sa ville d'origine.

Son exposition, Jeunesse contrastée, rassemble différents clichés en noir et blanc captées sur deux années. Certaines, mises en scène, ont été prises dans les rues du Mans, tandis que d'autres, prises de vues spontanées, ont été réalisées au cours d'un voyage à Madagascar, en 2015. L'idée : confronter sa représentation de la jeunesse avec celle qu'il a découvert dans ce pays : « **A Madagascar, quand tu arrives avec un appareil photo, les enfants courent vers toi et sont curieux, c'est moins commun pour eux** », explique-t-il tout en précisant que différences de condition de vie l'ont beaucoup marqué.





Cette exposition était donc pour lui l'occasion d'exploiter ses photos et leur donner un propos commun. Le choix du noir & blanc s'est imposé naturellement. « **J'aime cette esthétique, elle fait ressortir les détails et crée des sensations chez le spectateur** ». Malo se projette dans l'avenir avec enthousiasme. Dans dix ans, il se verrait bien photographe-reporter de guerre : « **Aller en zone de conflit et travailler avec les populations, c'est quelque chose qui me plairait beaucoup** », conclut-il.

Pratique. Expo photo « Jeunesse contrastée » de Malo Martin-Piron, visible du 23 juillet au 6 août 2018 au Centre Information Jeunesse du Mans, 13, rue de l'Etoile.

Caroline LAVILLE.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)